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Погода
ВТ, 25.09.:
+8, +15 0С
Южн., 8 м/с.
Небольшие 
возмущения.

СР, 26.09.:
+6, +13 0С
Зап., 7 м/с.
Магнитных 
бурь нет.

ЧТ, 27.09.:
+5, +13 0С
Зап., 5 м/с.
Магнитных 
бурь нет.
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Важные объеКты

14 сентября для приемки улицы 
Кунавина собралась серьезная комис-
сия. Она включала представителей 
подрядчика и субподрядчиков.

В том числе в комиссию вошли: началь-
ник производственно-технического отдела 
ОАО «Свердловскавтодор» Илья Понома-
рев, директор Сухоложского ДРСУ Борис 
Останков и начальник ДРСУч № 2 этого уп-
равления Андрей Стюрц. Администрацию 
ГО Богданович представляли заместитель 
главы ГО Богданович по ЖКХ и энергети-
ке Виталий Топорков, начальник МКУ ГО 
Богданович «УМЗ» Анатолий Косолапов, 
начальник отдела по благоустройству и 
дорожной деятельности этого учреждения 
Светлана Бабова и инженер-куратор Алек-
сей Сыромятников. Присутствовали на 
приемке также начальник ОГИБДД ОМВД 
России по Богдановичскому району Алек-
сей Грибов и инспектор дорожного надзора 
ОГИБДД Виталий Яценко.

Проехав по улице, комиссия пришла к 
выводу, что подрядчиком выполнены 
все работы по капитальному ремонту 
улицы Кунавина, предусмотренные 
проектом. Однако необходимо вы-
полнить дополнительные работы, не 
включенные в проект.

 В частности, устроить несколько съездов 
к жилым домам в секторе индивидуаль-
ной застройки; установить пешеходный 
мостик на пересечении улиц Чкалова и 

Кунавина и сходы с пешеходных переходов 
на тротуары на перекрестках с улицами 
Садовой, Чкалова и Октябрьской. Кроме 
того, комиссия настояла на переносе на 
несколько метров стойки светофора на 
перекрестке с улицей Октябрьской. На пе-
рекрестке с улицей Партизанской должны 
быть установлены дополнительные секции 
пешеходного ограждения на улице Мира, 
чтобы организовать безопасный выезд ав-
тотранспорта с дворовой территории дома 
№ 21 на Партизанской, а также направить 
людей к пешеходному переходу и ограни-
чить остановку общественного транспорта 
посадочной плитой на улице Мира.

Все непредвиденные работы должны 
быть выполнены до конца сентября.

P.S. А в 2013 году Сухоложское ДРСУ 
планирует начать капитальный ремонт 
участка федеральной трассы Екатерин-
бург-Тюмень общей протяженностью в 
6,3 километра. Начальной точкой ремон-
та станет точка завершения ремонта ули-
цы Кунавина, а конечной – 104-й километр 
трассы. Это в районе закусочной «103-й 
километр». По словам Бориса Останкова, 
средства на эти работы уже выделены, 
всего предстоит освоить 170 миллионов 
рублей.

Александр Колосов.

партнерстВо

нынешним летом между богдано-
вичским политехникумом, огнеупор-
ным заводом и министерством общего 
и профессионального образования 
свердловской области было заключе-
но соглашение о сотрудничестве.

По информации, предоставленной замес-
тителем директора БПТ по учебно-произ-

водственной работе Ларисой Алимпиевой, 
этот документ подписан с целью комплек-
сного совершенствования и модернизации 
начального и среднего профессионального 
образования в БПТ, а также обеспечения кад-
ровых потребностей огнеупорного завода. 
Для достижения этой цели стороны догово-
рились осуществлять продвижение сов-
ременных технологий и использование 
высокотехнологичного оборудования в 
процессе обучения учащихся, развивать 
лабораторную, исследовательскую и 
учебную базы, а также организовывать 

проведение презентаций, конферен-
ций и семинаров для продвижения и 
распространения полученного опыта 
по модернизации профессионального 
образования в политехникуме.

В частности, огнеупорный завод взял на 
себя обязательство при наличии возмож-
ности оказывать финансовую помощь в 
развитии материально-технической базы 
БПТ, а также содействие в реализации об-
разовательных программ, в том числе при 
организации производственной практики 
учащихся политехникума на заводе. Кроме 
того, завод обязался за счет своих средств 
отремонтировать фасад здания БПТ, 
расположенного на ул. Гагарина.

Не секрет, что сегодня на многих предпри-
ятиях не хватает квалифицированных рабо-
чих. Не исключение и огнеупорный завод. По 
заявке предприятия в прошлом учебном году 
в БПТ была открыта специальность токаря. 
С финансовой помощью предприятия для 
учащихся были закуплены учебники, отре-
монтированы станки в мастерских.

 А в этом году, исполняя свои обязатель-
ства, администрация завода организовала 
работы по ремонту фасада здания БПТ. Ра-
боты начались еще в августе, накануне учеб-
ного года. Сегодня большую часть фасада 
уже привели в порядок. Здание политехни-
кума, давно требовавшее ремонта, заиграет 
новыми красками уже в ближайшее время.

ольга смирновА.

Улица Кунавина принята  
в эксплуатацию
Капитальный ремонт окончен
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политехникум и огнеупорный завод:  
в сотрудничестве решаются любые проблемы
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Члены приемной комиссии светлана бабова, Алексей Грибов и Виталий топорков обсуждают необхо-
димость выполнения непредвиденных работ на улице Кунавина.

Фасад здания бПт заиграет новыми красками благодаря социальному партнерству политехникума 
и огнеупорного завода.

 

Через пять дней, 1 октября, стартует 
подписная кампания на 1 полугодие 
2013 года. Рады сообщить нашим чи-
тателям, что все согласования мы уже 
прошли.

Наших любимых подписчиков в эту под-
писную кампанию ждут два новшества. 
Первое – это получение цветного выпуска 
газеты за четверг. Цветными будут четыре 
из 12 страниц. И второе – возможность 
оформить с доставкой до почтового ящика 
подписку на приложение к газете «Муници-
пальный вестник», в котором публикуются 
постановления, распоряжения и другие 
официальные документы администрации 
ГО Богданович и районной Думы.

Кроме всего прочего, наши подписчики, 
как всегда, будут в курсе всех районных но-
востей, со страниц газеты смогут получать 
от специалистов различных служб коммен-
тарии к своим проблемным письмам, поз-
накомятся с массой полезной информации. 
Так что с 1 октября ждем как наших дав-
них, так и новых подписчиков в редак-
ции газеты (ул. Ленина, 14, вход со двора) и 
во всех почтовых отделениях связи.

Кроме того, как и ранее, пенсионеры 
могут оформить подписку в городском 
совете ветеранов (ул. Ленина, 14) и в 
совете ветеранов фарфорового завода 
(СК «Колорит»). Подписка по льготной цене 
ведется также в правлении общества ин-
валидов (ул. Свердлова, 10).

Работающее население может оформить 
подписку с доставкой на предприятие. 
Это коллективный вид подписки – от 20 че-
ловек. Приятный подарок: за каждого ново-
го подписчика инициатор подписки будет 
поощрен подарочным сертификатом.

И еще одна хорошая новость. Как и в 
предыдущую подписную кампанию, меж-
ду всеми подписчиками газеты будут 
разыграны ценные призы. Спонсором 
мероприятия выступил наш постоянный 
социальный партнер – Богдановичское 
отделение «СКБ-банка». Итоги подписки 
будут подведены в конце декабря, а в янва-
ре состоится награждение победителей. И 
как знать, может, среди этих счастливчиков 
окажетесь именно вы.

светлана соболевА.

до начала  
подписной кампании 
осталось пять дней

«народное слово» – самая читаемая газета.
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аКции

В ПреддВерии 1 сентября 
на протяжении многих лет 
ЛдПр проводит благотвори-
тельную акцию «с заботой о 
детях». По всей свердловской 
области сотни учеников по-
лучают в подарок от партии 
школьные дневники и тетради 
с добрыми напутствиями от 
ее лидера Владимира Жири-
новского.

– Для социально-незащи-
щенных слоев населения купить 
ребенку все необходимое для за-
нятий в школе иногда проблема-
тично, – комментирует депутат 
от ЛДПР Думы ГО Богданович  

Ирина Артамонова. – В этом году 
совместно с депутатом фрак-
ции ЛДПР в Законодательном 
Собрании области Михаилом 
Зубаревым, курирующим наш 
городской округ, мы провели 
такие мероприятия в Богда-
новичском детском доме  и 
ЦСПСиД. Также дневники и те-
тради ЛДПР мы подарили детям, 
находящимся в замещающих 
семьях. Надеемся, что в этих 
дневниках будут стоять только 
хорошие оценки!

Помимо заботы о подрастаю-
щем поколении, депутаты ЛДПР 
не забывают и о проблемах го-
рожан. В частности, посильная 
помощь от ЛДПР, в лице депутата 
Михаила Зубарева, была оказана 
литературному музею Степана 
Щипачева. Либерал-демократ 

добился выделения средств из 
областного бюджета на приоб-
ретение интерактивной доски, 
которая в скором времени поя-
вится в музее.

– Также Михаил Зубарев делает 
все возможное, чтобы в нашем 
городе в 81 пожарной части 
59 ОФПС появилась новая авто-
лестница для спасения людей с 
верхних этажей многоэтажных 
домов в случае чрезвычайных 
ситуаций. В данный момент лес-
тница находится в неисправном 
состоянии, – говорит Ирина Ар-
тамонова. – Искренне хочу поб-
лагодарить Михаила Валерьевича 
за оказанную помощь и надеюсь, 
что совместное решение проблем 
городского округа даст свои поло-
жительные результаты.

Галина ГерАсимовА. 

почта “нс”

Сегодня без помощи спонсо-
ров образовательным учрежде-
ниям обойтись нелегко. Школе-
интернату N 9 всегда помога-
ют добрые отзывчивые люди. 
Среди них директор ООО 
“КСМ” Евгений Яковлевич 
Сухов. Когда бы мы ни обрати-
лись к нему, он не отказывает в 
помощи. Таких руководителей, 
которые уделяют внимание 
нуждам школы, сейчас очень 
мало. Евгений Яковлевич по-
могал нашей школе-интернату 
уже не раз. Например, выделял 
известь для ремонта коридоров 

и спального корпуса, а также 
для побелки деревьев, выделил 
бесплатно машину отсева для 
засыпки ям и неровностей на 
территории школы-интерната. 

А накануне нового учебного 
года индивидуальный пред-
приниматель Илья Андрее-
вич Синцов помог ребёнку из 
многодетной семьи собраться 
в школу. Он предоставил ему 
одежду и обувь.

От имени всего коллектива 
нашей школы-интерната я вы-
ражаю этим людям и всем, кто 
нам помогает, благодарность за 
неравнодушие и доброе сердце.

ольга ПенсКих,  
директор школы-интерната N 9.

Знай наших

67-й ОбЛАстнОй конкурс 
«Юные исследователи приро-
ды» прошел на днях во дворце 
молодежи екатеринбурга. В 
рамках этого конкурса про-
водилась выставка «Юннат-
2012», в которой приняло 
участие эколого-биологичес-
кое отделение центра детского 
творчества.

В подобном мероприятии наши 
юннаты участвуют не первый год. 
Нынче наш округ здесь представ-

ляли ученицы Татьяна Агишева, 
Анастасия Садова, Мария Со-
колова и Регина Головина под 
руководством педагогов отделения 
Татьяны Руколеевой и Татьяны 
Табатчиковой. На выставку они 
представили букеты из сухоцве-
тов и живых цветов, косметику из 
природных материалов, овощи и 
заготовки из них, а также поделки 
из бумаги (техника «квиллинг»). К 
тому же свои поделки наши учас-
тницы представили с помощью 
стихов и песен. На мероприятии их 
сопровождала группа поддержки 
из воспитанников детского дома.

На областном конкурсе были 
объявлены итоги конкурса учебно-

опытных участков, организован-
ного также Дворцом молодежи. К 
слову, судейская коллегия на днях 
приезжала к нам в эколого-био-
логическое отделение и пришла 
в восторг от увиденного. Гости 
из Екатеринбурга отметили, что 
участок отделения – один из са-
мых живописных в области, здесь 
есть настоящая альпийская горка. 
Не без внимания осталось и раз-
нообразие поделок из подручных 
материалов, которыми украшен 
участок. По результатам конкур-
са учебно-опытных участков 
эколого-биологическое отделе-
ние ЦДТ заняло 3 место.

 светлана еремеевА.

соцУчреждения

н А д н я х в детском доме 
богдановича прошли выборы 
в «Парламент дома». Это свое-
образный орган внутренней 
власти учреждения, состоящий 
из воспитанников, которые 
несут ответственность за ту 
или иную сферу деятельности 
остальных ребят. раньше он 
назывался «совет дома».

Готовясь к этому знаменатель-
ному событию, наши воспитанни-

ки Наталья Маркеева, Карина Чу-
хонцева, Анна Тренихина, Роман 
Брусницын, Евгений Брусницын, 
Евгений Михалёв и многие дру-
гие участвовали в предвыборной 
агитации и дебатах на протяже-
нии целой недели. И вот настал 
момент голосования. Всем вос-
питанникам детского дома разъ-
яснили порядок этой процедуры, 
права и обязанности, как граждан, 
проживающих в детском доме, 
рассказали, как заполнять бюл-
летени. Все бюллетени были про-
штампованы, урна для них была 
опечатана штампованной лентой. 
Присутствовала и избирательная 

комиссия, в состав которой вошли 
педагоги учреждения.

Голосование прошло без 
каких-либо нарушений. Ребята 
активно включились в этот про-
цесс и в течение часа свой голос 
за выбранных кандидатов отдали 
все воспитанники. Комиссия под-
считала число голосов и, собрав 
всех в актовом зале, озвучила 
результаты выборов. Победив с 
опережением в один голос, пре-
зидентом «Парламента дома» 
на 2012-2013 учебный год стала 
Наталья Маркеева. Также пу-
тем голосования были избраны 
и другие члены «Парламента»: 
министр образования (Кристи-
на Юсупова); министр спорта 
и туризма (Евгений Михалёв); 
министр печати и информации 
(Александр Потапов); министр 
культуры (Зинаида Ляпустина); 
министр здравоохранения (Анна 
Тренихина); министр этики и 
права (Ирина Маркеева); сек-
ретарь парламента (Вячеслав 
Берлин).

Администрация детского дома 
поздравляет всех воспитанников, 
которые прошли предвыборную 
кампанию и вошли в состав «Пар-
ламента дома», и надеется, что 
этот орган власти в текущем году 
будет работать на пользу воспи-
танников и всего детского дома.

Анна АбдурАхмАновА, 
воспитатель детского дома. 

ЗдороВье

из ФедерАЛьнОй службы 
по надзору в сфере защиты 
прав потребителей и благо-
получия человека поступила 
информация о том, что на 
территорию российской Фе-
дерации было ввезено более 
8000 тонн технического же-
латина из Китая под видом 
пищевого, содержание хрома 
в котором во много раз боль-
ше, чем в пищевом.

В настоящее время в Китае в 
экстренном порядке приоста-
новлены продажи и использова-
ние 13 марок желатиновых кап-
сул, которые являются оболоч-
кой для многих лекарственных 
средств. Проведенное расследо-
вание выявило, что в вышеука-
занных капсулах изготовители 
использовали не медицинский 
или пищевой (как положено), а 
технический желатин, стоимость 
которого ниже пищевого в три и 
более раза.

В пищевой промышленности 
желатин может использоваться 
при производстве йогуртов, 
желе, жевательных конфет и 
мясных продуктов в желе. По 
данным лабораторных иссле-
дований желатина пищевого 
(расфасованного для конечного 

потребления) у ряда производи-
телей содержание хрома пре-
вышало предельно допусти-
мые нормы от пяти до 13 раз. 
Это следующие производители: 
ООО «Русская Бакалейная ком-
пания» (Московская обл., г. Щел-
ково, ул. Краснознаменная, д. 6, 
дата изготовления 30.09.2009 г. 
и 26.11.2011 г.), ООО «Распак» 
(Московская обл., Мытищинский 
р-он, д. Бородино, Осташковское 
шоссе, д. 59, дата изготовле-
ния 17.02.2012 г.) и ООО «ТД-
холдинг» (г. Краснодар, дата 
изготовления 01.02.2012 г. и 
19.04.2012 г.).

В связи с этим Сухоложский 
территориальный отдел управ-
ления Роспотребнадзора реко-
мендует:

– индивидуальным пред-
принимателям, юридическим 
лицам принять меры по выяв-
лению указанной продукции в 
обороте;

– в случае обнаружения дан-
ной продукции в обороте при-
нять соответствующие меры 
по ее изъятию и немедленно 
информировать об этом в уста-
новленном порядке Сухоложс-
кий отдел Роспотребнадзора;

– потребителям не исполь-
зовать желатин производства 
Китая.

светлана ПереГримовА, 
специалист-эксперт  

сухоложского отдела 
роспотребнадзора.

цдт достойно представил 
богданович в области дОВОЛьны Ли Вы урОЖАем?

опрос

нет, все засохло
33,3%

да, уродилось все
16,7%

Порадовали ягоды, фрукты
16,7%

Лучше наросли овощи
18,3%

собрал, как обычно
15%

детский дом выбрал состав  
своего парламента

желатин китайского 
производства опасен

У девятой школы  
есть неравнодушные 
помощники

По материалам сайта «нс» www.narslovo.ru.

с заботой о детях

Каждый воспитанник детского дома получил от членов избирательной комиссии 
бюллетень для голосования.
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з А КО н Од Ат е Л ь н О е со-
брание свердловской области 
после летних каникул возоб-
новило свою работу. О планах 
депутатов на осеннюю сес-
сию рассказала председатель 
законодательного собрания 
свердловской области Людми-
ла бАбушКинА.
– людмила валентиновна, дан 

старт новому парламентскому 
сезону. Какие основные планы на 
эту сессию обсуждались и какие 
темы были подняты на ближай-
шем заседании? 

– После каникул у депутатов 
много планов, комитеты будут ра-
ботать над их выполнением. Среди 
того, что депутаты планируют 
рассмотреть, в частности, вопросы, 
связанные с приведением нашего 
законодательства в соответствие с 
федеральным, принятие решения 
по региональному и муниципаль-
ному жилищному контролю, ряд 
вопросов, связанных с формирова-
нием бюджета области на 2013 год и 
плановый период 2014-2015 годов. 
Депутаты рассматривают вопросы 
о готовности правительства к ото-
пительному сезону, поднимают и 
многие другие актуальные темы.

– в период парламентских 
каникул принимали ли участие 

депутаты в ра-
боте согласи-
тельных комис-
сий, поскольку 
скоро предсто-
ит принимать 
бюджет? 

– Конечно, де-
путаты не только 
профильного ко-
митета по бюджету, финансам и на-
логам, но и представители других 
комитетов, а их в Законодатель-
ном собрании семь, участвовали в 
работе согласительной комиссии 
в минфине. На сегодняшний день 
эта часть подготовки законопро-
екта завершена. Правительство 
Свердловской области и регио-
нальное министерство финансов 
готовятся к внесению в Законода-
тельное Собрание бюджета на 2013 
год и плановый период 2014-2015 
годов. Как только документ по-
ступит к нам, мы его рассмотрим 
в первом чтении. Затем начнет 
работу согласительная комиссия, 
в которой будут участвовать и 
депутаты, и члены правительства, 
и представители муниципальных 
образований. Как всегда, самым 
детальнейшим образом будем 
рассматривать проект бюджета на 
согласительной комиссии части 
бюджета 2013 года. 

ПОд ПредседАтеЛьстВОм 
Владимира никитина состо-
ялось очередное заседание 
комитета законодательного 
собрания по вопросам зако-
нодательства и общественной 
безопасности. 

В заседании комитета приня-
ли участие депутаты Дмитрий 
Шадрин, Александр Новокреще-
нов, Игорь Торощин.

На очередном заседании Зако-
нодательного Собрания депутаты 
предлагают вернуться к рассмот-
рению во втором чтении проекта 
закона «О бесплатной юриди-
ческой помощи в Свердловской 
области». По словам председателя 
комитета Владимира Никитина, 
к законопроекту поступили поп-
равки.

Владимир Никитин отметил, 
что этот закон призван закрепить 
норму по оказанию бесплатной 
юридической помощи наиболее 
нуждающимся в этом жителям 
Среднего Урала. Фактически, в 
порядке эксперимента, эта помощь 
уже оказывается в нашей области в 
течение шести лет.

  

ПОд ПредседАтеЛьстВОм 
Альберта Абзалова состоялось 
очередное заседание комитета 
законодательного собрания по 
промышленной, инновацион-
ной политике и предпринима-
тельству. 

В работе комитета приняли уча-
стие депутаты Алексей Коробейни-
ков, Андрей Альшевских, Андрей 
Жуковский, а также полномочный 
представитель губернатора и пра-
вительства Свердловской области 
в Законодательном Собрании 
Виктор Бабенко, представители 
прокуратуры, юристы, работники 
аппарата Законодательного Собра-
ния, помощники депутатов.

Депутаты комитета на нынеш-
нем заседании рассмотрели ход 
исполнения ранее принятого ими 
решения от 3 июля 2012 года «Об 
исполнении Закона Свердловс-
кой области «О государственной 
поддержке субъектов инвести-
ционной деятельности в Свер-
дловской области». С докладами 
выступили заместитель министра 
экономики Свердловской области 
Елена Новоторженцева и генераль-
ный директор ОАО «Корпорация 
развития Среднего Урала» Сергей 
Филиппов. 

Так, в результате отборов субъ-
ектов инвестиционной деятель-
ности в 2011 году правительство 
области рассмотрело 9 заявок на 
право получения государственных 
гарантий. По результатам конкурс-
ных процедур были предоставлены 
4 такие гарантии предприятиям 
инновационной направленности.

По итогам объявленного прави-
тельством дополнительного отбора 
претендентов поступило еще две 

заявки в октябре минувшего года, 
в том числе от АО «Уральский вы-
ставочный центр».

Наиболее эффективными ин-
вестиционными и инновационны-
ми проектами в настоящее время 
с точки зрения вложения средств 
являются индустриальные парки 
и свободная экономическая зона 
«Титановая долина». Реализуемые 
проекты в них приносят по 7,62 
рубля частных инвестиций на каж-
дый вложенный государственный 
рубль.

На реализацию перспективных 
проектов из областного бюджета 
направлено 3,5 миллиарда рублей. 
Эти средства вложены в развитие 
Уральского выставочного центра, 
«Титановой долины», малоэтажное 
строительство.

На нынешнем заседании коми-
тета был также в целом рассмотрен 
ход реализации областного зако-
на «О государственной подде-
ржке субъектов инновационной 
деятельности в Свердловской 
области». Депутаты отметили, что 
в целом закон исполняется.

В частности, осуществляется 
поддержка субъектов малого и 
среднего предпринимательства 
– как начинающих предприятий, 
так и действующих. Их финанси-
рование определено целевой про-
граммой, в которой предусмотрено 
выделение 38 миллионов рублей. В 
целом же в год на поддержку мало-
го и среднего бизнеса выделяется 
порядка 800 миллионов рублей фе-
деральных и областных средств.

Приоритет в финансирова-
нии отдается тем предприятиям, 
которые проводят исследования 
и разработку новых продуктов, 
приобретают основные произ-
водственные средства, связанные 
с инновациями, внедрением новых 
технологий.

В настоящее время среди полу-
чателей финансовой поддержки 
со стороны государства порядка 22 
начинающих предприятий и шесть 
действующих.

Как недостаток в этой работе 
депутаты комитета отметили от-
сутствие единого реестра субъек-
тов инновационной деятельности 
Свердловской области, которым 
предоставлены те или иные формы 
поддержки. Правительству области 
будет предложено до 1 января ут-
вердить форму и порядок ведения 
такого реестра.

  

министр агропромышлен-
ного комплекса и продоволь-
ствия михаил Копытов доло-
жил депутатам о ходе убороч-
ной кампании 2012 года. 

По словам министра, в целом 
работа идет в плановом режиме, 
однако дождливая погода, уста-
новившаяся в последние дни на 
Урале, пошла ей не на пользу. Так, 
на сегодняшний день зерновых 

культур убрано 92 процента, кар-
тофеля – 35 процентов, овощей 
(капуста, свекла, морковь) – 20 про-
центов. В ходе обсуждения данного 
вопроса заместитель председателя 
комитета Елена Трескова обратила 
внимание депутатов и министра на 
проблему недостаточной обеспе-
ченности сельхозпроизводителей 
необходимой уборочной техни-
кой. Депутаты приняли решение 
предложить областному минфину 
увеличить бюджетные расходы, 
направляемые на закупку сель-
хозтехники.

  

сО с тО я Л О с ь заседание 
комитета по социальной по-
литике, которое провел Вя-
чеслав Погудин. 

В заседании приняли участие 
депутаты Александр Серебренни-
ков, Сергей Чепиков, Александр 
Караваев, Анатолий Марчевский, 
Евгений Касимов, а также Евге-
ний Зяблицев, Елена Трескова, 
полномочный представитель гу-
бернатора и правительства в За-
конодательном Собрании Виктор 
Бабенко, заместитель министра 
здравоохранения Диляра Медвед-
ская и другие.

 Депутаты приняли решение 
внести в повестку заседания За-
конодательного Собрания 25-26 
сентября для рассмотрения в пер-
вом чтении законопроекты «О 
статусе детей Великой Отечес-
твенной войны» и «О социаль-
ной поддержке лиц, родители 
которых погибли, умерли или 
пропали без вести в период 
войны с Финляндией, в период 
Великой Отечественной войны, 
в период войны с Японией».

  

нА зАседАнии комитета 
рассматривался ряд законо-
проектов, связанных с вопро-
сами здравоохранения. 

Депутаты рекомендовали Зако-
нодательному Собранию принять в 
первом чтении закон «Об охране 
здоровья граждан в Свердлов-
ской области», который пред-
ставила заместитель министра 
здравоохранения Диляра Медвед-
ская. В первом, втором и третьем 
чтениях поддержаны комитетом 
изменения в региональный закон 
«О статусе лечебно-оздорови-
тельных местностей и курор-
тов Свердловской области», 
направленные на приведение 
его в соответствие с федераль-
ным законодательством. Кроме 
этого, комитет рекомендовал За-
конодательному Собранию дать 
согласие на внесение изменений 
в Территориальную программу го-
сударственных гарантий оказания 
гражданам Российской Федерации, 
проживающим в Свердловской 
области, бесплатной медицинской 
помощи на 2012 год.

ПредседАтеЛь законода-
тельного собрания свердлов-
ской области Людмила бабуш-
кина провела рабочую встречу 
с председателем Винницкой об-
ластной государственной адми-
нистрации николаем джигой.

Николай Джига приехал в Екате-
ринбург с целью расширения торго-
во-экономических контактов между 
Винницкой областью и Средним 
Уралом. Во встрече с украинской 
делегацией также приняли участие 
зам.председателя Законодательного 
Собрания Анатолий Сухов, предсе-
датель комитета по региональной 
политике и развитию местного 
самоуправления Анатолий Павлов, 
председатель Комиссии по межпар-
ламентской деятельности Максим 
Серебренников.

Людмила Бабушкина, поп-
риветствовав украинских гостей, 
высоко оценила проделанную 
за последнее время работу, 
направленную на развитие 
взаимовыгодного сотрудничес-
тва между нашими регионами. 
Председатель напомнила, что в 
ходе визита делегации под руко-
водством председателя Винниц-
кого областного Совета Сергея Та-
тусяка был подписан Меморандум 
о сотрудничестве между Заксобра-
нием и Винницким областным Со-
ветом Украины. Во время встречи 
с Сергеем Татусяком обсуждались 
вопросы развития социальной 
сферы, малого и среднего бизне-
са, здравоохранения. В августе на 

Украину отправилась делегация 
уральских депутатов с целью 
знакомства с экономическим, 
промышленным и культурным 
потенциалом Винницкой облас-
ти. Также народные избранники 
приняли участие в праздничных 
мероприятиях, посвященных Дню 
независимости Украины. 

В свою очередь Николай Джига 
поделился впечатлениями от пре-
бывания на уральской земле. Он 
дал высокую оценку экономи-
ческому и промышленному по-
тенциалу Свердловской области, 
высоко оценил уровень меди-
цины и качество изготавлива-
емого в Свердловской области 
медицинского оборудования и 
отметил, что руководство укра-
инского региона заинтересовано 
в поставках в учреждения здра-
воохранения Винницкой области 
изделий медицинского назна-
чения, произведенных на Урале. 
Перспективным является и 
сотрудничество в сфере высшего 
образования. Председатель под-
черкнул, что высшее образование 
должно быть более доступным за 
счет развития государственных 
вузов, где качество преподавания 
выше, чем в частных институтах.

В ходе встречи депутаты также 
обсудили с украинской делегаци-
ей вопросы культуры, малого и 
среднего бизнеса. Людмила Ба-
бушкина выразила уверенность, 
что сотрудничество Свердловской 
области с Винницкой областью 
будет успешно развиваться.

дан старт новому  
парламентскому сезону

Комитеты Законодательного 
собрания приступили к работе
Закон о бесплатной юридической помощи готовится к принятию

Встреча с председателем 
Винницкой областной  
администрации н. джигой
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УчредИТеЛИ - дума городского округа 
богданович; администрация городского 
округа богданович

23 сентября 2012 
года исполнилось 9 
дней со дня смерти 
Климина валенти-
на ивановича.
Нам не вернуть тебя 

слезами,
Тоскою нашей не вернуть,
Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушел в последний путь.

Просим всех, кто знал его, 
помянуть вместе с нами.

Родные.
25 сентября 2012 года ис-

полнится 20 лет, как нет с 
нами нашего дорогого отца, 

мужа, дедушки иг-
натченко николая 
сергеевича.
Сердце погасло, 

будто зарница,
Боль не притушат года.
Образ твой вечно будет 

храниться
В памяти нашей всегда.
Ты жизнь свою прожил достойно,
Оставив память нам навек.
В безмолвном мире спи 

спокойно,
Любимый нами человек.

Помяните вместе с нами все, 
кто его знал.

Жена, сын, дочь.

выражаем благодарность генеральному директору ОАО «Ог-
неупоры» Абрамову Е.П., Камаеву С.Г., Нифантову В.Н., Иванову 
В., коллективу помольно-обжигового цеха, коллективу совета ве-
теранов труда ОАО «Огнеупоры», лично Комлевой Р.И., Пургиной 
Г.И., Климиной Н.Н., Кученковой Г.В., Голобородько А.Е., Озор-
ниной Н.К.и всем знакомым, родным, близким, проводившим 
в последний путь нашего родного, всеми любимого мужа, отца, 
дедушки Климина валентина ивановича.

Все родные.

раскостову наталью вла-
димировну – с 55-летием!
Казалось, эта дата не придет,
Бежали дни, года, десятилетия...
И вот настал и этот день –
День Вашего 55-летия.
Пусть этот день морщинок 

не прибавит,
А старые – разгладит и сотрет
И счастье в дом надолго 

принесет.
Желаем жить, не зная бед,
Не ведая ненастья,

И чтоб хватило на 100 лет
Здоровья, доброты и счастья!

Родные.
Панкову ирину евгеньевну 

поздравляем с днем рожде-
ния!
Пусть мгновенья радостью 

искрятся,
Добрый праздник душу 

согревает,
Светлое, безоблачное счастье
Яркий день рождения подарит!
Старкова Л.П., Рычкова В.Ф.

Администрация, райком профсоюза, совет ветеранов ГБУЗ 
СО «Богдановичская ЦРБ» поздравляют пенсионеров, ветеранов 
здравоохранения с днем пожилого человека. Желают всем до-

брого здоровья, активного долголетия, мира, 
любви, заботы близких и ПРИГЛАШАЮТ 
НА ТОРЖЕСТВЕННый ВЕчЕР, который 
состоится 27 сентября 2012 года, в 15 ча-
сов, в столовой N 1 ОАО “Огнеупоры”.

Продам дрова
(квартирник, колотые).

Реклама

дорожный  
лиКбеЗ

«Глядя на то, как ездят по дорогам 
некоторые водители, невольно воз-
никают вопросы: «Где ты взял права? 
Чему тебя в автошколе учили?». 
Особенные трудности подавляющее 
большинство водителей испыты-
вает при повороте налево, разъез-
жаясь со встречным транспортом. 
Насколько я понимаю, обе машины, 
поворачивающие налево в разных на-
правлениях, должны пропустить друг 
друга и другие автомобили, которые 
едут прямо или поворачивают на-
право. Права ли я?

 ольга владимирова,  
г. богданович».

С этим вопросом мы обрати-
лись к инспектору по пропаган-
де ОГИБДД Наталье Деминой. 
Вот что она ответила:

– К сожалению, ДТП, проис-
ходящие при повороте налево, не 
редкость. По данным на 1 сентября, 

за 2012 г. таких ДТП произошло 11, 
из них три – с пострадавшими.

В пункте 8.6 Правил дорожного 
движения сказано: «…при вы-
езде с пересечения проезжих 
частей транспортное средство 
не должно оказаться на сторо-
не встречного движения», а п. 
1.4 Правил указывает, что у нас в 
стране «На дорогах установлено 
правостороннее движение».

 Становится ясно: движение 
по встречной полосе не только не 
безопасно, но и наказуемо. Таким 
образом, правильный маневр при 
повороте налево на перекрест-
ке – это разъезд транспортных 
средств левыми бортами, то есть 
оставляем центр перекрестка с 
левой стороны от себя и левого 
борта автомобиля.

Но такой вариант проезда 
перекрестка легко выполним 
только при небольшом количестве 
транспортных средств на пере-
крестке либо если перекресток 
большой и имеет разделительную 
полосу, которая делит его на два 

пересечения проезжих частей 
(рис. 1 и 2).

А что же делать, если пере-
кресток не так велик, а авто-
мобилей – плотный поток? В 
таком случае автомобили просто 
перекроют движение друг другу, и 
никто проехать не сможет.

Так как во многих городах 
транспортных средств очень мно-
го и представленный выше способ 
разъезда неудобный, водители 
чаще всего разъезжаются пра-
выми бортами (рис. 3.).

Делаем вывод. При большом 
потоке автомобилей на малень-
ких и загруженных перекрестках 
удобнее разъезжаться правыми 
бортами, оставляя центр пере-
крестка с правой стороны. Так 
потоки транспортных средств не 
пересекутся при плотном движе-
нии, а совершая левый поворот, 
никто никому не создаст помех. 
Но обязательно запомните: необ-
ходимо держать свое транспорт-
ное средство как можно ближе к 
центру перекрестка. 

поворот налево –  
целая наука

: 8-950-192-42-58,  
8-952-726-25-40.

изВеЩение О ПрОВедении сОбрАния ПО сОГЛАсОВАниЮ  
местОПОЛОЖения ГрАниЦы земеЛьнОГО уЧАстКА

Кадастровый инженер солдаткина елена Викторовна (623530, свердловская область, г. бог-
данович, ул.  Ленина, 15, офис 209, тел. – 8(34376) 2-47-48) в отношении земельного участка, 
находящегося в государственной или муниципальной собственности, земельный участок располо-
жен по адресу: Свердловская область, Богдановичский район, д. Прищаново, ул. Комсомольская,  
д. 15-а, категория земель - земли населенных пунктов, с разрешенным использованием/назначе-
нием для ведения личного подсобного хозяйства

№ 
п/п

Кадастровый номер  
земельного участка Адрес или местоположение земельного участка

1 66:07:1201001:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский район,  
д. Прищаново, ул. Комсомольская, д. 15-а

выполняются кадастровые работы в связи с образованием земельного участка из земель, на-
ходящихся в государственной или муниципальной собственности.
Заказчиком кадастровых работ является степанов Олег николаевич.
Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границы состоится 
24 октября 2012 г., в 9 часов 00 минут, по адресу: 623530, Свердловская область, г. богданович, 
ул. Ленина, 15, офис 209.
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 623530, сверд-
ловская область, г. богданович, ул. Ленина, 15, офис 209.
Обоснованные возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования 
местоположения границы земельного участка на местности принимаются в письменной форме  
с 24 сентября 2012 г. по 24  октября 2012 г. по адресу: 623530, свердловская область , г. богда-
нович, ул. Ленина, 15, офис 209.
Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположе-
ние границы:

Кадастровый номер  
земельного участка Адрес или местоположение земельного участка

66:07:1201001:112 Свердловская область, Богдановичский район,  
д. Прищаново, ул. Комсомольская, д. 15

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок

рис. 1. рис. 2. рис. 3.

спорт

триАтЛОн
В Екатеринбурге прошёл чем-

пионат Свердловской области по 
осеннему триатлону. Наши спор-
тсмены не остались без наград.

Так, на дистанции 1,5 км – бе-
гом, 3 км – на велосипеде, 3 км 
– на лыжероллерах в возрастной 
группе 2000 г.р. первое место за-
няла Кристина Попова. Второе 
место – у Ивана Громова. На этой 
же дистанции победу одержал и 
Эдуард Шамриков среди юношей 

1998-1999 г.р.
Дистанцию 3 км – бегом, 5 

км – на велосипеде и 6 км – на 
лыжероллерах, показав третий 
результат среди юниоров, за-
вершил Виктор Лобасов. Здесь 
же среди девушек 1995-1997 г.р. 
серебро досталось Марии За-
харовой.

 светлана сАвинА,  
тренер-преподаватель отделения 

триатлона дЮсШ.

ГОрный беГ
В Каменске-Уральском прошли 

соревнования по горному бегу 
(спринт). В этих соревнованиях 

приняли участие более 80 спор-
тсменов, в том числе и наши вос-
питанники детско-юношеской 
спортивной школы.

Преодолев дистанцию в один 
километр, Светлана Ярчихина 
и Евгений Мельцин стали брон-
зовыми призерами в возрастной 
группе 1995-1996 годов рождения. 
Среди юношей 1999-2000 г.р. на 
полукилометровой дистанции 
второй результат показал Юрий 
Решетников.

Юрий Андреев,  
старший тренер-преподаватель 

отделения лыжных гонок дЮсШ.

У нас две безоговорочные победы

Постановлением Главы городско-
го округа Богданович от 13.07.2012 г. 
№ 1361 «О введении на территории 
городского округа Богданович осо-
бого противопожарного режима» 
на территории городского округа 
Богданович был объявлен особый 
противопожарный режим.

В настоящее время действующих 
природных пожаров на террито-
рии городского округа Богдано-
вич нет, лесопожарная обстановка 
стабильна, среднемесячный по-

казатель количества подлежащих 
государственному учёту пожаров 
в населённых пунктах за 2012 г. 
ниже аналогичного показателя за 
последние пять лет.

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Особый противопожарный 

режим на территории городского 
округа Богданович отменить с 
20.09.2012 года.

2. Постановление Главы городско-
го округа Богданович от 13.07.2012 г. 
№ 1361 «О введении на территории 

городского округа Богданович осо-
бого противопожарного режима» 
считать утратившим силу.

3. Контроль за выполнением 
постановления возложить на за-
местителя Главы администрации 
городского округа Богданович То-
поркова В.Г.

4. Опубликовать настоящее по-
становление в газете «Народное 
слово».

в.А. мосКвин,  
Глава Го богданович.

об отмене на территории Го богданович  
особого противопожарного режима
ПОСТАНОВЛЕНИЕ ГЛАВы ГОРОДСКОГО ОКРУГА БОГДАНОВИч № 1810 ОТ 19.09.2012 Г.


